



Acuerdo del Consejo de Administración

## **Aena destina más de 6 millones de euros en obras de adecuación del campo de vuelos del Aeropuerto de Fuerteventura**

- Las actuaciones aumentarán la seguridad aeronáutica y operacional de las instalaciones
- La empresa adjudicataria es la UTE Asfaltos y Const. Elsan/Agrupación-Ginovart obras

3 de mayo de 2011

Aena destinará más de 6 millones de euros a las obras de adecuación del campo de vuelos del Aeropuerto de Fuerteventura tras el acuerdo adoptado en su último Consejo de Administración. La empresa adjudicataria es la UTE Asfaltos y Const. Elsan/ Agrupación-Ginovart obras y el plazo de ejecución, de 12 meses.

Entre las actuaciones a realizar destacan las siguientes:

- Instalación de luces de eje de calle de rodaje.
- Aumento del ancho de la franja de pista en la zona sur-oeste de 75 a 150 metros.
- Mejora de la nivelación de las franjas de pista y calle de rodaje actuando tanto sobre las pendientes longitudinales como transversales para adecuarlas a la nueva normativa.
- Eliminación, adecuación o reubicación de obstáculos situados en el campo de vuelos.

La inversión responde a la adecuación del Aeropuerto de Fuerteventura a las normas técnicas de Aviación Civil necesarias para la certificación del mismo. Como

referencias principales para la realización de estas obras figuran las normas y métodos recomendados para el diseño de aeródromos en el Anexo 14 al convenio de Aviación Civil Internacional; la necesidad de que todos los aeropuertos deben ser utilizados en despegue en condiciones de visibilidad inferior a 800 metros (como mínimo, salvo otras restricciones mayores); y la Normalización de Sistemas Eléctricos de Aena.